

# La nueva Superservicios públicos es Natasha Avendaño García

Entre los retos que tiene la nueva superintendente es la continuación del proceso de intervención de Electricaribe



CARACOL RADIO 04/10/2018 - 13:38 COT

Hoy asumió como nuevo **superintendente de Servicios Públicos Domiciliarios, la economista Natasha Avendaño**, tras su designación por parte del Presidente, Iván Duque.

**La nueva funcionaria tomó posesión del cargo ante la directora del Departamento Nacional de Planeación, Gloria Alonso Másmele.** Es economista y magíster en Economía de la Universidad de Los Andes. Cuenta además con máster y doctorado en Políticas Públicas de la Universidad de California en Berkeley.

Al momento de su designación, la nueva superintendente se desempeñaba como directora de Gestión Organizacional en la Dirección de Impuestos y Aduanas Nacionales – DIAN, entidad a la que estuvo vinculada desde el año 2012 y en la que también ocupó el cargo de subdirectora de análisis Operacional. Laboró, además, en el Ministerio de Hacienda y Crédito Público.

Entre los retos que asume la nueva superintendente está el de la continuación del proceso de intervención de Electricaribe y definir, **junto con el Gobierno Nacional, una solución definitiva a la crisis que presenta el servicio de energía eléctrica en la región Caribe.**

Otro de los retos de la superintendencia es la vigilancia y supervisión de todos los rellenos sanitarios del país, así como el seguimiento a los planes de contingencia de las empresas de acueducto y alcantarillado que permitan evitar traumatismos en la prestación de los servicios ante la temporada de invierno que vive el país.